



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Neues Mitglied Les Clefs d'Or im Resort- & Schlosshotel PICHLARN

Aus der Regionalen Zeitschrift der Ennstaler vom 25.07.2003

Hohe Auszeichnung für W.Stelzhammer

Vor kurzem wurde Wolfgang Stelzhammer, Empfangchef vom 5-Sterne Ressort- & Schlosshotel Pichlarn offiziell in den Verband der österreichischen Hotelportiers "Les Clefs d'Or Austria" als ordentliches Mitglied aufgenommen.

Nach Begrüßung der Festgäste ging Helmut Schöffl, International Delegate "Les Clefs d'Or Austria", auf die Bedeutung und den Sinn des im Jahr 1929 vom legendären Pariser Concierge Ferdinand Gillet gegründeten Verbandes ein. Les Clefs d'Or versteht sich als weltumspannende Organisation von Berufskollegen.

Im Laufe der Jahre wuchs die Vereinigung und umfasst heute 37 Länder mit 3500 Mitgliedern auf der ganzen Welt. Die Idee des globalen Netzwerkes verkörpert das Motto "Service through Friendship".

Verbandspräsident Rainald Egerth überreichte im Anschluss Wolfgang Stelzhammer, der seit über 2 Jahren als Empfangchef auf Schloss Pichlarn tätig ist, das Verbandssymbol, die "Goldenen Schlüssel".

Unter den Gratulanten war auch Rudolf Scheiblberger, Chef-Concierge vom Thermenhotel Bad Ischl, von dem Wolfgang Stelzhammer einst nach Absolvierung der 5-jährigen Hotelfachschule seine ersten Berufstipps im Front Office und Concierge Bereich bekommen hat.